

浅井北だより



☆よく考え自ら学ぶ子 きまり正しく心豊かな子 健康でたくましい子☆ 令和4年11月号

「見せようよ みんなのがんばり この場所で」

10月22日(土)、3年ぶりに浅井北小学校の子どもたちが運動場に集まって、運動会を開催することができました。

運動会の練習が始まった頃は、まだ暑い日もあり、暑さ対策を講じながらの練習となりました。また、市内の新型コロナウイルス感染症の感染状況が改善されず「みんなで集まって運動会ができるかな」と心配な日もありました。子どもたちも運動会の練習では、「今日うまくできるといいな」「最後まで頑張れるかな」そんな思いを抱えながら、運動場に向かった日もあることと思います。それでも、1日1日を、それぞれがコツコツと積み上げて、運動会当日を迎えることができました。また、自分の種目だけではなく、みんなが気持ちよく過ごせるように掃除や準備、応援練習も進んで取り組んでくれました。こうした活動を子どもたちが体験したことは、とても尊いことであると思います。運動会当日、私はそんな光景を思い出しながら運動場を見ていると、子どもたちの頑張ってきた足跡がたくさん見えるように感じました。そこで、子どもたちには「今日は、みんな自信をもって、何度も何度も自分が残してきた足跡を、ともにごんばってきた友達の足跡を思いながら、自分にとって最高の演技をしてください。そして、今日は見に来てくださったおうちの人や地域の方に、みんなの精一杯の演技と感謝の気持ちを届けてくださいね」と話しました。

保護者並びに地域の皆様には、子どもたちが一堂に会して、それぞれのめあてに向かい、熱心に取り組む姿を見ていただけましたことを、本当に嬉しく思います。多数のご参観と温かな拍手をいただき、本当にありがとうございました。



♡浅井中学校の皆さん、ありがとう!♡

10月27日(木)本校の卒業生が登校時に、代表委員の人たちとあいさつを呼びかけてくれました。